



Frigicoll equipa la nueva sede mundial de la Gasol Foundation

Frigicoll proporciona los electrodomésticos de cocina de alta gama en la nueva sede mundial de la Gasol Foundation, inaugurada el pasado 19 de Septiembre en Sant Boi de Llobregat.

La Gasol Foundation, fundada en 2013 por Pau y Marc Gasol, tiene por objetivo luchar contra la obesidad infantil, a través de la promoción del deporte y la actividad física, una alimentación saludable, un descanso apropiado y el equilibrio emocional de niños, niñas, jóvenes y sus familias. En sus 400 m2, además de desarrollarse programas pioneros, se llevarán a cabo charlas en hábitos saludables, presentaciones de estudios, formaciones, así como talleres de cocina saludable.

Frigicoll ha equipado las instalaciones de la sede mundial de la fundación con sus electrodomésticos para cocinas de alta gama de la mano de Liebherr, marca alemana experta en refrigeración y congelación y De Dietrich, marca francesa de aparatos de cocción. El acuerdo de colaboración también incluye la organización por parte de la Gasol Foundation de cuatro *showcookings* de cocina saludable: dos en las instalaciones The Art of Living de Frigicolly dos realizados en la sede de la Fundación (uno patrocinado por De Dietrich y otro por Liebherr).

Entre el equipamiento suministrado de Liebherr, se encuentra un frigorífico y un congelador integrables. El frigorífico dispone de la tecnología BioFresh, un sistema que prolonga la vida de los alimentos, garantizando la perfecta conservación de sus vitaminas y minerales, y el congelador es NoFrost, lo que asegura que no haya escarcha y que no se tenga que descongelar manualmente. En lo referente al equipamiento De Dietrich, cabedestacar los lavavajillas de integración total y los hornos pirolíticos multifunción, con modos de cocción innovadores como la cocción automática ICS (*intelligent cooking system*), que aporta el punto justo de cocción a los alimentos, o la cocción a baja temperatura, con la cual el alimento se cocina con sus propios jugos y mantiene intactas sus propiedades.

Dado que la obesidad infantil es un fenómeno que afecta 42 millones de niños en todo el mundo y según la OMS se duplicará en los próximos 10 años, la fundación está ampliando el alcance de sus programas y actividades para posicionarse como una entidad de referencia en la lucha contra la obesidad infantil. Más información: www.gasolfoundation.org

Frigicoll es una empresa familiar española con 60 años de historia, pionera en la introducción de soluciones tecnológicas de marcas líderes en los sectores de la climatización, el transporte refrigerado, la hostelería, la refrigeración para supermercados y los electrodomésticos.

La compañía tiene la concesión oficial para España y Portugal de la marca Thermo King, líder del sector del transporte refrigerado. En la unidad de electrodomésticos, representa las marcas Premium Liebherr, De Dietrich y Falmecc. Hostelería propone soluciones integrales para cocinas profesionales de la mano de marcas de referencia como Lainox, Comenda, Liebherr, Firex y Moretti Forni.

La unidad de refrigeración, proyecta soluciones para supermercados a través de marcas especializadas como Ecliman o Arneg. En cuanto a climatización, es el distribuidor de Midea, líder mundial en aparatos de tratamiento de aire, y comercializa su marca propia Kaysun.

Más información en www.frigicoll.es



Contacto de prensa:

Dpto. Comunicación
frigicoll@frigicoll.es
934803322
www.frigicoll.es